
    

 

 

École Lorenzo-Gauthier 
 

 

Convocation - Conseil d’établissement 
Mardi 13 décembre 2022 - 19h00-20h00 

Salle du personnel – École du Préambule 

 

Procès-verbal de la rencontre 

 
Nom Présence Fonction Nom Présence Fonction 

Monsieur David Cousineau x Parent Madame Myriam Armstrong x Enseignante 

Madame Véronique Bibeau  Parent Madame Lysanne Lanoue  Enseignante 

Madame Anne-Julie Cyr x Parent Madame Sandra Daunais x Enseignante 

Madame Lyne Beaudoin x Parent Madame Annie Martin 
x Serv.de 

garde 

Madame Anne Comeau x Parent Monsieur Marc Nantel x Soutien 

Madame Stéphanie Guénette x Parent Madame Caroline Rochon x 
Directrice 

adjointe 

   Monsieur Dominic Subranni x Directeur 

 
 
 

1.Vérification du quorum, lecture et adoption de l’ordre du jour  

Mme Lysanne Lanoue propose l’adoption de l’ordre du jour.                      Adopté à l’unanimité 

 

2. Lecture, adoption et suivi du procès-verbal du 3 novembre 2022  

(REPORTÉ)                                                                                                 Adopté à l’unanimité                                          

                                                       

Lecture, adoption et suivi du procès-verbal du 18 octobre 2022      

                                                                                                                       Adopté à l’unanimité 

-Sandra Daunais mentionne qu’elle était présente lors du CE du 3 novembre. Elle ne figurait 

cependant pas sur la liste des gens présents.                                                  

 

CE-038-131222 

 

CE-039-131222 

 

CE-040-131222 

 



    

 

 

 

3.Questions du public :  

Il n’y a pas de question du public 

 

4. Code de vie (approbation) 

          Mme Myriam Armstrong propose l’adoption du code de vie.                        Adopté à l’unanimité 

 

5. Information 

       – Organisation scolaire 

Quatre classes modulaires seront construites à l’école Vers l’Avenir. Il y aura donc 6 classes de 

plus l’an prochain. 

- Service de garde : Mme Annie Martin se présente en remplacement de Mme Sophie 

Perreault, à titre de technicienne 

- Allocation projet culture à l’école : un montant d’environ 16 000$ servira à effectuer un 

projet sur la chanson québécoise à Vers l’Avenir. 

 

6. Photos scolaires (décision) 

Photo scolaire : 53% des parents sont satisfaits 

Mme Sandra Daunais ira chercher une soumission et reviendra avec les détails. 

 

7. Commandite de « la petite bretonne » 

Offrir des chocolatines pour le déjeuner de Noël à l’école Vers l’Avenir. 

  

 Mme Sandra Daunais propose d’accepter la commandite de la Petite Bretonne.   

                                                                                                                           Adopté à l’unanimité 
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8. Activités 

Sortie Ottawa (anglais intensif) 

Proposé par Mme Anne-Julie Cyr. 

Sortie Le Taz 

Académie de pêche du Lac St-Pierre 

Patinthon 

- Chercher des commandites pour le financement. 

Autorisation pour les dons pour le patinthon en lien pour les objectifs et les dons. 

Mme Stéphanie Guénette propose la tenue du patinthon comme campagne de financement. 

                                                                                                                                   Adopté à l’unanimité 

 

9. Plan de lutte contre la violence et l’intimidation 

Remis à la prochaine séance 

10. Service de garde 

Informations générales de la part de madame Martin. 

11. Comité de parents 

Rien à signaler. 

12. Conseil d’administration C.S.S.S. 

Il n’y a pas eu de rencontre. 

13. Correspondance 

              Rien à signaler. 

14. Varia 

 

CE-043-131222 

 



    

 

 

15. Date de prochaine rencontre 

La date de la prochaine rencontre est le 7 février 2023. 

16. Points à l’étude 

Photos 

17. Levée de l’assemblée 

La majorité propose la levée de l’assemblée.  

                                                                                                                                   Adopté à l’unanimité 

 

 

David Cousineau                                                                                          Marc Nantel 

      Président                                                                                                       Secrétaire de la rencontre 
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